

# Kaufauftrag / Order Bid

An / To  
Auteno Versteigerungs- und Auktionen GmbH.  
Faßbinderstr. 1  
A-4600 Wels  
office@russenvilla-traunkirchen.at  
Tel.: +43-664 –30 35 461

durchzuführen durch das Auktionshaus  
carried through by the auctionhouse

durch den Sensal  
through Broker

Ich kenne die Auktionsbedingungen der Auteno Versteigerungs- und Auktionen GmbH. zur Versteigerung "Russenvilla – Traunkirchen" und akzeptiere diese mit meiner Unterschrift. Auf der Grundlage dieser Auktionsbedingungen erteile ich den Auftrag, nachstehende Gebote für mich abzugeben.

Bitte dem Kaufauftrag eine Kopie eines amtlichen Lichtbildausweises beilegen.

I am familiar with the conditions of sale of the Auteno Versteigerungs- und Auktionen GmbH. for the Auction "Russenvilla – Traunkirchen" and acknowledge these as binding. On the base of terms of public auction, I hereby commission you to the following bids in my name.

Please attach a copy of an official identification document to the Order bid.

Lot-Nr.	Objekt / Titel (Stichwort / description)	Gebot bis Euro / Top Limit of Bid in Euro (€)

Erhöhen Sie bei Notwendigkeit mein Gebot um einen Ruf (ca. 10%)   
If required please increase my bid by one call (approx. 10 percent)

Name/ Name:

E-Mail:

Straße / Street:

PLZ, Ort / Zip Code, City:

Telefon / Phone:

Land / Country:

Telefax / Fax:

Ort, Datum / Place, Date:

Unterschrift / Signature:

Bitte dem Kaufauftrag eine Kopie eines amtlichen Lichtbildausweises beilegen.  
Please attach a copy of an official identification document to the Order bid.